

姉妹都市交流事業

(8月1日～2日)

岐阜県中津川市との姉妹都市交流事業に参加しました。このときは2日とも暑い日でした。

1日目は磯あそびと、島崎藤村のお墓参りをしました。磯あそびは、いろんな生き物がいて、楽しかったです。小さなカニ、小魚、ヤドカリ、ヒザラガイ、イソギンチャクがいました。磯あそびをしていたときは潮がだんだん上がってくる時間帯です。すべったけど、ときどき足が水につかり、気持ち良かったです。



▲磯あそび

2日目は、吉田邸と島崎藤村邸と運動公園に行きました。運動公園では、私はドッチボールをしました。男の子はとちゅうでそりゲレンデに行っちゃったので、女の子たちだけでやりました。楽しかったです。遠くにも友達ができて、うれしかったです。10月に中津川市に行くときも楽しみです。

たので、女の子たちだけでやりました。楽しかったです。遠くにも友達ができて、うれしかったです。10月に中津川市に行くときも楽しみです。

(高島あずさ)

ひものづくり教室

(8月6日)

8月6日に、保健センターで開かれた「ひものづくり教室」に参加し、あじとさばの干物を作りました。

先生に教えてもらいながら魚をさばきました。家ではさばいたことがなかったので、少しきんちょうしたけど、だんだん慣れてくると、手早くできました。さばくところから、食べるまでできて良かったです。魚の体のつくりも分かって、勉強になりました。

(内海七夕美)

いそっこ海の教室

スノーケリング教室

(8月7日)

最初に、自分に合うウエットスーツと足ひれとスノーケル、水中メガネとライフジャケット

をえらんでプールで練習をしました。練習をしたら、次は海に行きました。海の水は冷たかったです。3回目にもぐったとき、黄色と黒のしましまの魚がたくさんいました。

スノーケリングがおわったら、ゴミひろいをしました。その後漁港に行って、マグロの解体ショーを見ました。そしておべんとうを食べた後、ビーサンとばし大会をやりました。私はあんまりとびませんでした。来年も参加したいです。

(相原美奈)

親子の料理教室

(8月21日)

私はスペシャルミニバーガーとごぼうサラダとスイカバスケットを作りました。

最初に、スイカバスケットを作りました。まず、半分に切ったスイカの切り口をギザギザに切つて、中をくりぬき、パイナップルを入れて冷やします。ごぼうサラダは、ごぼうをささがきにし、湯でゆでて、それにマヨネーズと酢と塩、コショウをまぜます。

スペシャルミニバーガーは、パンにうずらの卵の目玉焼きとハンバーグ、チーズとレタスとソースをはさんで、ナプキンにくるみます。全部できたらお昼

ごはんにしました。スペシャルミニバーガーが一番おいしかったと思います。家でも作ってみたいですね。



(相原美奈)

子ども茶道体験教室

(8月12日・22日)

8月12日に茶道教室に参加しました。おじぎの仕方や、歩き方、お菓子やお茶のいただき方を習いました。どれも細かい動作があり、覚えるのが大変でしたが、最後においしいお菓子とお茶がいただけでうれしかったです。

日本の伝統文化を学べて、良い経験ができました。

(内海七夕美)

8月22日の参加者は5人で少なかったけど、いろいろな作法を教えてくださいました。

まず、おじぎのやり方を教えてくださいました。3つ種類があり、相手や立場によって使い分けられます。お茶室に入るときも決まりがあります。ふすまの開け方、立ち方、歩くときの注意な

どです。

お茶室に入ったら、かけくちと花とこうろをはいけんしてから、席につきました。席も一番かけくちに近いところが上座、他のところが下座と言うそうです。私は下座に座りました。

お茶は最初、自分でたてました。まっ茶を入れすぎて、こくなつてしまいました。苦かったけど、おいしかったです。

次はお菓子をもらってから、お茶をたててもらいました。お菓子はあまくて、お茶も(先生がたててくれたので)さつきよりもおいしかったです。

一人一人やったので、長くて足が痛かったけど、楽しかったです。お茶もおいしかったので、城山公園に行ったときは、また城山庵に寄ってみたいと思います。

(高島あずさ)



このコーナーを一緒に手伝ってくれる子ども記者を募集しています。

◎問い合わせ

企画室 ☎内線206